自由化について利用者メ った電力小売事業の全面

われなかった場合と比 して大きなメリットが

研究結果を発表する笠井さん

土地課税について検証した郡司さん

。自由化が

月30日、生田キャンパス 代表卒業論文発表会が1

八間科学部社会学科の

ミの4年次生の卒業論文

菜子さん「テレビCMに

を指導教員が審査し三つ

で開かれた。1年次生を

②「生活・福祉

「文化・システ

告表現が作り出す"スリ

おける女性の身体像―

エットによって、若い女

の意識の変化が見てとれ 直美さんの登場で、女性 織口さんは過度なダイ

い、お笑いタレント渡辺

から、その背景を考察し

|に入る便利な生活を一度

理的要因、

ら分析し、

、街の持つ 文化的

つの大りの大りの大

専修人の

手離すことも必要ではな

た。家族関係、女性の社

ムな身体』という規範」

る実態に着目し、テレビ 性の健康が損なわれてい

CMにおける影響を考察

いう社会全体の固定観念 る。「スリム=美しいと

に疑問をもつことが大切

ある3人の日本人へのイ

フィリピンに滞在経験の

論文の要旨を司会者が紹

当日欠席の米田さんの

切さを解き明かした。

「企業社会」の形成・成熟 | 経緯をたどって1980

年代に成立したのか、そ

してまた9年代における

コミュニティ

司会進行は博士後期課

ンタビューから、日本と

の発生要因を横浜中 介した。ヘイトスピーチ

華

どに焦点をあて、さらに 会的地位、出稼ぎ労働な

いか」と語った。

心に約200人が先輩

系 ③ ム系」 の分野①

「地域・エリアス

の発表を熱心に聞いた。

タディーズ系」から次の

人の笑顔と日本人」(永

川奈々さん「フィリピン

するとともに、

だ」と結んだ。

長谷川さんは父親の仕

(後藤吉彦ゼミ) ▽長谷

野由紀子ゼミ)▽米田み

横浜中華街

3分野3作品を



のりさん「ヘイトスピー ン」(広田康生ゼミ)。 チと街空間 /池袋チャイナタウ 新大久保コリアンタウ

名簿が張り出されると、 の中、午前10時に卒業者 が自分の学籍番号を確認 集まった多くの4年次生

田両キャンパスで行われ 表が2月23日、神田・生 生田キャンパスでは雨 2017年度の卒業発

全国の自治体のデータを いるが、実態はどうか、 評価制度」が導入され 詳細に分析した。 7割をめどにする「7割

経済学研究科優秀論文発表会

|激励の声が寄せられた。 研究を深めてほしい」と 学院生から「これからも 発表を聞いた教員や大 学郊交类老数

井孝志さん、

郡司あゆみ

で優れているとして、笠 提出された修士論文の中

さんの2人が発表した。

力小売自由化の経済効

(指導教授・田中隆

2016年に始ま

立井さんの題目は「電

が3月10日、神田キャン

バスで行われた。

本年度

における固定資産税の

一ては地価公示価格などの

郡司さんは「地方税法

泉)。

宅地の評価につ (指導教授・星野

士課程の優秀論文発表会

とめた。

入学院経済学研究科修

|あったとの研究結果をま

研究

土地課税を中心

告

2 ○ 1 7 年度

2017年度 子即年未有数							
学 部	学 科・専 攻	一部	二部	計			
経 済	経済	518	80	805			
	国際 経済	207	_				
法	法律	632	80	865			
	政 治	153	_	000			
経 営	経営	549	_	549			
商	マーケティング	508	75	791			
	会計	208	_	191			
文	日 本 語	74	_				
	日本文学文化	122	_				
	英 語 英 米 文	140	_				
	人 文 歴 史 学	0	_	697			
	哲哲	67	_	031			
	歴史	124					
	環 境 地 理	51	_				
	人文・ジャーナリズム	119					
ネットワ ーク情報	ネットワーク情報	240	_	240			
人間科	心理	68	_	205			
	社会	137	_	205			
슫	計	3,917	235	4,152			
※労卸士							

※学期末卒業者を含みます。

大学院体了老粉 2 ○ 1 7 任 度

_	017	年度 天字	- P元	修了:	百奴	
研究科	専 攻	コース		修士 課程	博士後 期課程	計
経済学	経済学	社 会 経 国 際 経 プロフェッショフ エコノミックリサ	ーチ	1 0 5 3	1	10
法学	民	<u>事 法</u>	学		1	7
	法		学学	6	0	1
文 学	日本	語日本文	学	4	0	
	英語	英米文	学	3	1	38
	哲		学	4	0	
	歴	史	学	8	1	
	地	理	学	0	0	
	社	会	学	2	1	
	心	理	学	14	0	
経営学	経営学	経 営	学	13	0	13
		情報管	理	0	0	10
商学	商学	アカデミッ ビ ジ ネ	<u>ク</u> ス	3	1	
	会計学	アカデミッ		3		15
		プロフェッショフ		8	0	
合 計			77	6	83	

※特例措置修了者を含みます ※上記修了者のほかに、学位規程第14条第1項のただし書きによる 学位取得者が1人います。

法 務 研 究 ら、言い換えるなら多数 有の差異性を保持しなが しかしソクラテス刑死

の差異性を保持する他者 | を説くアレント渾身の の観点から、同じく個有 を現出させることであ たちと自由に意見を交わ し合い、

共通の「世界」

書。(ちくま学芸文庫・

本体1400円+税)

お)=法学部教授、英語。

訳者(たかはし・いさ

レント自身による幻の 政治思想家ハンナ・ア 高橋勇夫訳

る。

と語っ

アレントの「政治」 おのおのの人間が個

「政治入門」の改訂文庫 | ぐそばにある時代にあっ 数性による終わりなき 世界を気遣い、人間の複 東するのは「自由」と 「活動」と新しい始まり て、アレントの政治が約 「世界」の復興である。 人間の絶滅可能性がす 社会学科代表卒業論文発表会

卒業発表に笑顔 咲

2面に経歴) は「大丈夫

|けた、充実の4年間でし 決まりうれしい。駆け抜

を祝福する壮行昼食会が

参加=写真。佐々木重人 関係、あるいは、労働者

髙橋裕国際交流セ | と労働組合が企業に包 | るものが大きな論議を呼

摂、統合された労使関係

であることは、よく知ら

層」と「真相」を知るう |んでいるが、その「深

えでも興味深い一冊であ

HIPのメンバー多数が | 圧倒的に優位に立つ労使 留学生会と国際交流会S | ける労使関係が、企業が

ようとしている。 させたのかを明らかにし |社会」をどのように変容

昨今「働き方改革」な

生田キャンパ

ンター長らが今後の

を期待するあいさつ

れている。

使関係を基盤にして成立

本書では、こうした労

る。(専修大学出版局・

本体3400円+税)

した日本社会を「企業社

|きち) =経済学部教授、

著者(たかはし・ゆう

卒業する留学生の門出

た」と笑顔を咲かせた。

い出を語り合った。 スで開かれ、和やかに思

国、韓国、マレーシ

川島学術賞受賞で

アイコンとして人気が高 としては、ファッション らかにした。最近の傾向 形成されてきたことを明 と合わせ、スリム志向が 各年代の社会背景、風潮 年代から2010年代の

高いのでは…という思い

があり、経済的に貧しい

が日本人よりも幸福感が

リピンに住んでいた経験 事の関係で1年ほどフィ

いていること、出稼ぎで

ンの三つの街の歴史、

地

ん(修1)が講評した。

皓さん (修1)、侯澄さ それぞれの発表に対し王 程の金思穎さんが担当。

ウン、池袋チャイナタウ 街、新大久保コリアンタ

る。女性が生き生きと働 の違いを明らかにしてい

家族と会えないことが逆

に絆を強めているとし、

「日本人は、なんでも手

壮行昼食会開く卒業年次留学生

のほか、教職員や中国人生ら卒業年次留学生12人

日本の民間大企業にお

高橋祐吉著

さらには、その後の新自

由主義の改革が、「企業

を帯びるに至ったのか、

使関係がどのような特徴 働き方や雇用、賃金、労 成熟によって、わが国の

した=写真。 永沼瑞穂さん

(ネット に緊張した。無事卒業が だと思っていたけれど、

んで研究を進める。 受賞したことが一番の思 ンペティション技能賞を ェクトで、データ解析コ 3年次に高野祐一プロジ が広がり、他大学院に進 い出。専門分野への興味

る。「大学での学びを生 生活を送れました」。卒 |ジャンプ。「楽しい大学 は齋藤憲ゼミの仲間とと 業後は長野県警に奉職す もに卒業を確認し喜びの かし、県民の安全を守り 倉石悠資さん (経営)

学部と二部の卒業発表が たい」と抱負を語った。 神田キャンパスでは法



だことを生かし、 よってこちらが教で、教えることに 国際交流に努 は日本で就職をす えられた。卒業後 だことを生か 大生は勉強 た経験がある。「専 熱心

めた

一政治の約束



怖による同一化」を経 れ続け、全体主義の「恐 真理概念によって抑圧さ て、政治は、プラトン的 を決定的な分かれ目にし

要」に応える手段として 自らを矮小化させてい て、いまや社会の「必